

平成22年 9月分

| 己斐出張所管内 | 増本 さん |
|---------|--|
| 観察月日 | 連絡事項等 |
| 9月4日 | 午前5時30分ごろすすむしが、きれいな声でなっている。ウォーキングをしている人を楽しませてくれる。 |
| 9月6日 | 午前6時緑地グラウンドゴルフ場会員の方が水をまいている。暑さに負けず頑張っていますね。 |
| 9月7日 | 太田川河川敷に27日振りに(午前10時まで)3.0ミリの雨を観測した。台風4号の来た8月11日以降雨が降らず。8月の降水量は、平年の4パーセントの形5.5ミリ。1879年に統計を取り始めて依頼最少だったと云われ河川敷もカラカラであった。 |
| 9月8日 | 河川敷に赤とんぼが飛んでいる。いよいよ秋が来た感じがするが、残暑は厳しいです。 |
| 9月12日 | 己斐橋下側の石段が壊れていると、天満町のMさんより云われたので、現場に行き確認するが上のから3段目が改修しているが上の段が不安定です。 |
| 9月15日 | 三篠北町の人が河川敷に「行きたいが高齢者が多く石段が4箇所あるが、手すりが無いので行かれないと云われ。西区の土木の職員に現場に来ていただき設置依頼をしています。大宮一丁目はスロープも手すりも設置してあります。 |
| 9月16日 | 旭橋上側にはまだゴミが散乱している。掲示板の干潮域の観察の場所マップの文字が薄いので読み難い。数箇所補修はしてあるが、面の案内板ですから、新しくされてはと思う。 午後5時30分太田川を学生がカッタ船で8名で往来していたが、かなりの見物があり見ていて気持ちがよかった。 |
| 9月22日 | 午前中雨が降っているが緑地グラウンドゴルフをしている人は久しぶりの雨でも楽しくゲームをしている。 |
| 9月23日 | 気温がようやく平年並みに落ち着いた。暑さも寒さも彼岸まで、その言葉通りになった。この時期に待っていたように満開となる彼岸花は土手に見当たらない。 |
| 9月24日 | 今年の夏の暑さは、113年間の観測史上最高の暑さであったと新聞に記載していたが、本当に残暑も厳しい河川敷をウォーキングをしても汗が出るのは異常である。 |
| 9月28日 | 旭橋上側のゴミ散乱は整理してあり有り難う御座います。 広島高速の上側に洪水の時に流れてきたごみがまだ残っています。己斐橋の上側に彼岸花が咲いていました。 |
| 9月29日 | CODは 0 であった。 |

モニターからの情報に対する己斐出張所の回答

| | |
|--------------|--|
| 9月15日の情報について | 手すりの設置については、事務所で設置基準を作成しているところであり、できた段階で西区さんも含めて協議させていただきます。 |
|--------------|--|

管理第一課からの意見・感想等

| | |
|--|--|
| | 午前5時30分からの早朝のモニター報告ありがとうございます。 やっと暑さが和らぎ、彼岸花も咲きはじめて太田川を散策するのに気持ち良い季節になりましたね。これから秋に向けて太田川の移り変わりが楽しみです。次回の報告をお待ちしております。 |
|--|--|